



Ana Carolina y María González tratan de arrebatar el balón a una rival.

El Motivemarket no acierta en ataque y lo paga en Barakaldo

LIGA IBERDROLA

El cuadro gijonés, que estuvo siempre a remolque, perdió su ocasión de igualar tras el descanso

A. I.

GIJÓN. Cuatro jornadas de Liga y otras tantas derrotas del MotiveMarket. El cuadro gijonés debe elevar sus prestaciones y ofrecer un mejor balonmano si no quiere verse en problemas a final de tempo-

ZUAZO MOTIVEMARKET 22 17

Zuazo: Lais; Delfina (5), Garoa (5), Nerea (2), Valero (3), Orbañanos (3), Puigbo (1), Raquel More (-) y Permach (3).

MotiveMarket: Raquel, Silje, Valdivia (4), María González (2), Ana Carolina (4), Chigozie (2), Alicia (-), Loití (1), Daniela (3), Zental (-), Da Silva (1)

Parciales: 2-1, 5-2, 5-2, 7-4, 9-5, 9-6, 10-8, 12-11, 13-11, 14-11, 19-13 y 22-17.

Árbitro: Pinilla y Deiros. Expulsada por tres exclusiones Orbañanos.

rada. Ayer, el equipo ofreció una mejor imagen defensiva en Barakaldo, pero en ataque estuvo muy por debajo de su nivel, provocando la derrota ante un equipo de su 'liga'.

El equipo salió bien en un duelo igualado y se mantuvo cerca en el marcador a pesar de que no tenía fluidez en ataque. Los mejores momentos llegaron tras el descanso, cuando el equipo de Alfredo Rodríguez se colocó a un gol (12-11). En ese momento, el conjunto de La Calzada falló y lo acabó pagando ante el Zuazo que poco a poco fue aumentando su ventaja en el marcador ante un MotiveMarket incapaz de reaccionar, lastrada por los numerosos errores en ataque. Al término del partido, el técnico gijonés reconocía que el equipo no había estado fino a la hora de definir y eso acabó decantando la balanza para el cuadro local. «Hemos tenido demasiado errores en finalización en los momentos cruciales. Nos faltó un poco de experiencia», se lamentaba Alfredo Rodríguez, que apela al trabajo diario para romper esta dinámica negativa.

La defensa allana la victoria del Royal Premium en el Palacio

A. I. El Royal Premium Gijón se hizo con la victoria en el Palacio de Deportes ante el Astillero cántabro por 32-24. Clave en el triunfo local fue la gran labor defensiva del equipo y demostrando su superioridad en la primera parte, donde dejó en tan solo diez goles a su rival.

El equipo gijonés que se plan-

taba ante los cántabros con las bajas de Hugo Suárez y Hugo Fernández por lesión, tuvo oportunidad incluso en el primer periodo de hacer rotaciones y llegar al descanso con 8 goles de ventaja, merced al lanzamiento exterior de Yailan Hechavarría y el acierto de Cristian Murrias, máximos goleadores del equipo de Gonzalo Aguirre. En la segunda parte el Royal Premium solo tuvo que gestionar la ventaja y pudo dar minutos a todos los jugadores.



Morán anota un gol en seis metros para los gijonés. J. M. PARDO

Dolorosa derrota de un Grupo con dos caras

A. I. El Grupo dejó escapar los puntos ante el Arroyo (28-29), un rival directo en la lucha por la salvación. En la primera parte, el equipo estuvo a un gran nivel tanto en defensa como en ataque, con mucha fluidez en la circulación y consiguiendo buenas opciones de lanzamiento.

Los grupistas se fueron 14-9 al descanso, lo que plasmaba su superioridad sobre la cancha del Braulio García. Sin embargo, tras el descanso, el cuadro dirigido por Víctor Álvarez se atacó en ataque, con una sucesión de pérdidas que propiciaron las contras del Arroyo.

Chino y Marcos fueron los mejores por parte del Grupo en el que debutó con buenos minutos el juvenil Jorge Martínez.

Meritorio triunfo del Balonmano Gijón

A. I. Victoria con valor doble para el Balonmano Gijón (27-34), que tuvo que viajar con jugadoras juveniles. La lesión de Saray, en el último entrenamiento, dificultaba mucho el desplazamiento del cuadro de La Tejerona a Valladolid. A pesar de todo, el equipo se lució y jugó un gran partido durante los sesenta minutos, rehaciéndose a todos los problemas.

Desde el principio, el equipo gijonés se puso por delante después de ajustar la defensa después de los primeros quince minutos. El Hand Vall reaccionó antes del descanso y pudo llegar al ecuador perdiendo solo de un gol. Sin embargo, el ataque del Balonmano Gijón atajó cualquier posibilidad de remontada. Cabe destacar la producción ofensiva de las tres estiletas ofensivas del equipo gijonés. Thiara y Gisela anotaron ocho goles, unidos a los siete de Zamaniello fueron definitivos.

El Lobas pierde en los últimos segundos

A. I. El Lobas Global Atac Oviedo cayó en los últimos instantes de un emocionante estreno liguero. Las pupilas de Manolo Díaz perdieron 22-21 en Ciudad Real frente al Bolaños en un partido que decidió un gol de la local Nadege Moronfolu a tres segundos para la conclusión. De poco sirvió el acierto anotador de Jimena (5) y Marta da Silva (6).

Trámite para el Unión Financiera ante La Robla

A. I. El Unión Financiera Base Oviedo sigue sumando de dos en dos. El equipo carbayón logró su tercer triunfo consecutivo al deshacerse por 39-12 a La Robla. Un encuentro muy serio por parte del conjunto ovetense, sobre todo a nivel defensivo, sirve para seguir sumando.

Tras un intercambio de goles en los minutos iniciales, los

azules hicieron valer su superioridad gracias a los goles de Jayro y Javi Sanz. Los ovetenses, pese a cometer algunas imprecisiones, fueron progresivamente aumentando su renta, hasta llegar al 9-5 mediada la primera mitad. A partir de ahí, fueron capaces de frenar a su rival, que se vio desbordado por un equipo que lució todo su repertorio. Raúl Blanco, Jayro Pérez y Joaquín Pérez, con seis tantos cada uno, fueron los mejores goleadores del Base.

ORO CAJA
ORO: COTIZACIÓN MÁXIMA
Tu oro viejo hoy vale aún más

GIJÓN Calle Juan Alvargonzález, 37 - Av de Galicia, 99
OVIEDO Calle del Gral. Elorza, 63 AVILÉS Calle Jardines, 2

